



# Pierres en Lumières : Un voyage culturel et artistique au cœur du territoire Seine-Eure

le 16 avril

**Le territoire Seine-Eure s'illumine les 18 et 19 mai avec l'événement annuel Pierres en Lumières, invitant le public à découvrir les trésors historiques et culturels à travers une série de visites exceptionnelles.**

## **Château de Gaillon : Exposition et Visites Thématiques**

Au cœur de cet événement, le Château de Gaillon ouvrira ses portes à partir de 18h pour une exposition de peinture intitulée "Lumières d'Ici et d'Ailleurs", présentant le travail d'artistes renommés, notamment :

Patricia Allais Rabeux : Artiste renommée ayant participé à plusieurs éditions du festival Aquarell'Eure, ses œuvres, très orientées vers le "Carnet de voyage", sont des compositions inspirées de ses périples à New-York, Cuba, Irlande, ainsi que de sa région d'origine, le Pays de Bray.

Fiorella Davila Barahona : Jeune artiste Ebroïcienne d'origine péruvienne, ses portraits colorés, réalisés à l'aquarelle ou au pastel, captivent par leur beauté et invitent au voyage vers l'Amérique latine.

Françoise Buisson : Habitante du Grand Est et membre émérite de la Société des Aquarellistes du Grand Est, Françoise est une figure incontournable du festival Aquarell'Eure. Ses peintures à l'aquarelle, axées sur le thème animalier, sont appréciées lors des plus grandes manifestations nationales.

Véronique Leforestier : Originaire de la région parisienne et enseignante depuis de nombreuses années, Véronique maîtrise à la perfection la peinture à l'eau, l'acrylique et l'aquarelle. Son attachement particulier à cette dernière technique se reflète dans ses œuvres, exposées et admirées lors du festival Aquarell'Eure.

Cette exposition sera visible du 18 mai au juin aux horaires d'ouverture du château.

Les visiteurs auront également l'occasion de participer à des visites spéciales "à la lueur des histoires", à partir de 21h, plongeant dans les récits fascinants du château, de son passé carcéral à sa riche faune environnante. Chaque visite sera accompagnée d'une ambiance musicale offrant une expérience sensorielle immersive.

## Sites Historiques Ouverts au Public

En plus du Château de Gaillon, plusieurs autres sites historiques du territoire Seine-Eure ouvriront leurs portes pour l'événement, offrant aux visiteurs une immersion dans l'histoire et la culture de la région. Parmi ces sites figurent le Château de Pinterville, l'Église Saint Denis aux Trois Lacs, l'Église Notre Dame à Andé, le Vaudreuil et bien d'autres encore.

Ne manquez pas cette occasion exceptionnelle de découvrir la richesse culturelle et artistique de notre territoire

## Infos pratiques

Evènements gratuits

Renseignements : 02 32 53 86 40

chateaugaillon.fr



## CONTACT PRESSE

Direction de la valorisation du territoire et de la communication  
Communauté d'agglomération Seine-Eure  
1 place Thorel 27400 LOUVIERS

**Giovanna Berdeaux | Chargée des relations presse et médias**

02 76 46 03 54 | 06 72 61 30 06

giovanna.berdeaux@seine-eure.com



chateaugaillon.fr

Le château de Gaillon est un site patrimonial majeur appartenant à l'État et situé sur le territoire de l'Agglomération Seine-Eure. Classé parmi les premiers monuments historiques en 1862, il est la première œuvre architecturale d'ampleur qui a introduit la Renaissance italienne en France. Afin de rendre vie à ce chef-d'œuvre, et de le partager avec tous les publics, l'Agglomération Seine-Eure s'est donné pour mission de conduire un vaste programme de réhabilitation du château et des jardins.